

Die Werkstufe hilft dem Team vom Störlauf

Wir waren wieder fleißig. Für das Team vom Störlauf haben wir 5500 Sportbeutel befüllt. Wir haben insgesamt 8 Teile dort rein gepackt. Zum Beispiel Müsliriegel und Info-Zettel von Sponsoren. Jeder Starter bekommt so einen Beutel.



Am Anfang standen wir vor einem riesen Berg von Kartons. So sah es bei uns aus:



In den Klassen waren wir dann fleißig. Wir haben richtig in Serienproduktion gearbeitet. Jeder musste ein Teil einpacken. Zum Schluss wurden immer 80 Beutel in einen Karton verpackt.



Das Team vom Störlauf hat uns auch noch besucht. Sie haben sich bei uns bedankt. Jeder bekam einen eigenen Beutel mit einem Helfer-T-Shirt und Schokolade. Die Werkstufe hat auch noch eine Spende für die Klassenkasse bekommen. Die Aktion hat sich für uns also gelohnt!

Liebe Frau Rößler,
Lieve Schülerinnen und Schüler der Steinburg-
Schule,

das Team des Steirer Störlaufs möchte sich
auf diesem Wege ganz herzlich für die tolle
Hilfe und Unterstützung bei den Vorbereitungen
zum Störlauf bedanken.

Herzliche Grüße
Susanne Klonen